
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO 
BELLAVISTA-LA PALMERA, CELEBRADA EL 14 DE ENERO DE 2025.

LUGAR: Centro Cívico Bellavista
DÍA: 14/01/2025
HORA DE INICIO: 18:05 h.
HORA DE FINALIZACIÓN: 19:30 h.
SESIÓN: ORDINARIA
CONVOCATORIA: Primera

ASISTENTES: 

- Presidente: D. Álvaro Pimentel Siles

- Vocales:

A.VV. Bermejales 2000
Titular D. Antonio Alcoba Huertas      X
Suplente D. Benjamín Pérez del Rio

A.VV. Los Andes
Titular    D. Álvaro Cisneros Barrera  

Suplente
D.ª  M.  Dolores  de  Pablo  blanco
Olidén

A.VV. Jardines de Atenea
Titular D. Francisco Javier Carrión Romero X
Suplente D. Antonio Castro Ríos

A.VV. Puerto de Sevilla
Titular D. Diego de Caralt Moxo         X

Suplente
D.ª  Esperanza  Macarena  Leyva
Manchón

Asociación  Foro  de
Heliópolis

Titular D.ª Isabel María Rodríguez Vázquez

Suplente
D.ª María de la Paz Torrez Quevedo
González

X

AMPA Claret
Titular D. José Antonio Martínez Lage Soler
Suplente D. José Manuel Jaez Blanco

AMPA  PINEDAPA,  CEIP
Cap.  Gral.  Julio  Coloma
Gallegos

Titular D. Manuel David Bertos Portal X

Suplente
D. Francisco Gálvez Prada      

AMPA Torre de Babel
Titular D. Samuel Alfonso de la Hoz X
Suplente D. José Carlos Sánchez Varo  

Asociación  Cultural  de
Mujeres de Bellavista

Titular D.ª María Eugenia Blanco de la Cruz X
Suplente D.ª María José Cabello Escalante  

Unión Deportiva Bellavista
Titular D. José Joaquín Gómez Martínez X
Suplente D. Rafael Carmona Sánchez

Club  Deportivo  Payasos
Crouss

Titular D. Eduardo José Jiménez Barragán   
Suplente D. Juan Antonio Muñoz Gómez-Millán

Asociación  de
Comerciantes  y
Profesionales  Los
Bermejales (ACOPROBER)

Titular D. José Manuel Mira Parra

Suplente
D.ª Isabel Ponce Rodríguez´

Asociación  Cultura  y
Música Bellavista CYMBEL

Titular D. Antonio Giraldez García    
Suplente D. José Ramón Vera Remuzgo X

Asociación  de  Prevención
y  Atención  al
Drogodependiente LIMAM

Titular D. Hugo Montalbán Ramos     
Suplente D.  Francisco  Gabriel  Montoro

Márquez
X

Asociación  Parque  Vivo
del Guadaira

Titular D. Antonio Fajardo de la Fuente    X
Suplente D.ª Teresa García Azcarate

Grupo  Municipal
POPULAR

Titular D. Bartolomé Baena Pérez X
Suplente Dª María del Carmen Díaz Calvo
Titular Dª Ana Morcillo Azcarate

Suplente
D.  José  Marío  Doblado  Ponce  de
León

Titular D.ª  María  del  Carmen  Álamo X

1

Código Seguro De Verificación RzM9OGd9J7Sz4qbZ5gqDkQ== Estado Fecha y hora

Firmado Por Alvaro Jesus Pimentel Siles Firmado 24/02/2025 09:31:35

Laura Macarena Martos Zejalbo Firmado 24/02/2025 08:27:20

Observaciones Página 1/8

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/RzM9OGd9J7Sz4qbZ5gqDkQ==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/RzM9OGd9J7Sz4qbZ5gqDkQ==


Rodríguez
Suplente D. Antonio Torres Labrador  
Titular D.ª Laura Lahera Robles X
Suplente D.ª Carmen Velázquez Moreno
Titular D.ª María Belmonte Rincón X
Suplente D. Juan Carlos Sánchez Villafranca

Grupo Municipal PSOE

Titular D.ª Josefa Zamorano Macías X
Suplente D.ª Marta Rodríguez García
Titular D.ª María Dolores Forero Mogedas X
Suplente D. Andrés Gonzalez del Puerto
Titular D. Fernando Vázquez Fernandez X
Suplente D. Francisco del Pozo Rodriguez

Grupo Municipal  Izquierda
Unida / PODEMOS 

Titular D. Pedro Gonzalo Palomares X
Suplente D.ª Michele Karen Firth Dicum  

GRUPO VOX

Titular D.ª Inmaculada Rodríguez Jiménez X

Suplente D.ª Cristina Ruíz García

Titular D. David Wizner Navas  X

Suplente D. José Antonio Delgado Gutiérrez

-  Otros asistentes:  El Director  General del Distrito Bellavista-La Palmera,  D. José
Guzmán Byrne.

-  Secretaria:  La  Jefa  de  Negociado  del  Distrito  Bellavista-La  Palmera,  D.ª  Laura
Martos Zejalbo

En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar expresados, se reúnen bajo la presi-
dencia del D. Álvaro Pimentel Siles, los miembros de la Junta Municipal del Distrito re-
lacionados, para celebrar sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe
de la presente.

El Sr. Presidente, comprobado el quórum de asistencia, declara la válida constitución
del Pleno, ordena el inicio de la sesión y saluda a todos los asistentes. 

1. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR

La  Sra.  Secretaria  pregunta  si  hay  alguna  observación  a  las  actas  de  la  sesión
ordinaria  de  10 de  diciembre de 2024,  que  fueron  remitidas  a  los  vocales  con la
convocatoria.

Se aprueba el acta por unanimidad.

2. INFORME DE PRESIDENCIA

El Presidente procede a la lectura del documento que contiene las actuaciones rea-
lizadas por áreas de actuación (se adjunta anexo).
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3. PROPUESTAS DE LA PRESIDENCIA, ÁREAS Y DELEGACIONES MUNICIPA-
LES

No se han presentado para esta sesión.

Toma la palabra Dª María Dolores Forero Mogedas, titular del Grupo político municipal
PSOE, para volver a pedir que se publiquen en la página Web municipal los anexos
con los informes de Presidencia. La Secretaria indica que se hará constar en acta.

4. RUEGOS, PREGUNTAS E INTERPELACIONES

4.1 Pregunta del Grupo político municipal VOX sobre el incremento de la limpie-
za y el arreglo del acerado en las Avenidas de Dinamarca y Grecia.

Tras exponer la pregunta Dª Inmaculada Rodríguez, titular del Grupo político municipal
VOX, D. Álvaro Jesús Pimentel explica que en cuanto a la limpieza se lleva a cabo la
planificación por parte de LIPASAM; e indica que en estas avenidas los árboles tienen
la hoja caduca, por lo que en esta época habrá una sobrecarga importante de restos
naturales en el suelo. No obstante, van a hablar de nuevo con los servicios de LIPA-
SAM para establecer un refuerzo en estas fechas.

En cuanto al arreglo del acerado, el año pasado ya se realizaron obras de mejora de
los alcorques en la Avenida de Dinamarca. Y se ha solicitado una revisión y arreglo de
todo el acerado. Y tras la inspección de Urbanismo, se continuará con la Avenida de
Grecia.

4.2.  Pregunta  del  Grupo  político  municipal  VOX  sobre  la  reiteración  a  la
Confederación Hidrográfica del  Guadalquivir  de la  limpieza del  canal  del  Río
Guadaira a su paso por la Avenida de Jerez.

Dª  Inmaculada  Rodríguez  indica  que  se  habla  mucho  de  campaña  de  limpieza
especial. Por ello, instan al Ayuntamiento para que insista a la Confederación Hidro-
gráfica del Guadalquivir la limpieza urgente del canal.

El Sr. Presidente interviene para exponer que se ha solicitado tanto a la Confederación
Hidrográfica como a la  Junta de Andalucía,  en concreto a la  Consejería de Medio
Ambiente. Se está dirimiendo qué parte le corresponde limpiar a cada Administración.
Destaca que es complicado porque se trata de un Parque Natural.

Dª Inmaculada Rodríguez puntualiza que eso es lo que ha pasado en Valencia

5. PROPUESTAS DE LAS ENTIDADES DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA

5.1 Propuesta de la Asociación Parque Vivo del Guadaira para que se modifique
el PGOU de 2006 y los terrenos del Cortijo de Cuarto sean reconocidos como
suelo no urbanizable, se emprendan acciones encaminadas a la preservación de
este espacio natural y se considere una Infraestructura Verde.
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D.  Antonio  Fajardo  de la  Fuente,  representante  de la  Asociación  Parque Vivo  del
Guadaira, expone la propuesta tras explicar que presentan la propuesta en nombre de
la Asociación Espacio Verde Cortijo Cuarto.

Interviene D. Pedro Gonzalo Palomares, representante del Grupo político municipal
Con Podemos – Izquierda Unida, para apoyar la propuesta, ya que consideran que
encaja con lo que esperan que sea Bellavista en el futuro. Estamos en un año que se
van a cumplir 100 años del barrio de Bellavista, y éste sería uno de los mejores rega-
los de las Administraciones a nuestro barrio. No quieren que nos veamos perjudicados
por el calor de esta nueva burbuja urbanística que está perjudicando al barrio.

A continuación, toma la palabra D. Samuel Alfonso de la Hoz, en nombre del AMPA
Torre de Babel. Explica que le alegra que hayan niños y niñas apoyando la propuesta,
porque considera que va a afectar a los colegios de la zona. Solicita el voto al resto de
los colegios.  Igualmente, añade que Ecologistas en Acción publicó un informe sobre la
calidad del aire y como resultado se obtuvo que el centro con peor calidad del aire es
el IES Fernando Herrera, porque en esa zona es donde se tienen mediciones. Ellos
consideran que el Colegio la Raza (o los colegios de esa zona) es la peor zona de
toda Sevilla.

Interviene D. Diego de Caralt, en representación de la AVV Puerto de Sevilla, leyendo
datos de varios periódicos,  donde se extrae que en los últimos años hay un saldo
negativo de nacimientos con respecto a defunciones. Se contempla que hay 18.000 vi-
viendas vacías, a lo que hay que añadir los innumerables pisos turísticos y los inquili-
nos de los pisos de alquiler.

Pero, no se habla de remodelación de barrios. Los vecinos siempre tienen claro lo que
quieren cerca de sus casas. En conclusión, hay que tener en cuenta los intereses de
los vecinos, no construir sin escucharles. Consideran que es tan sencillo como escu-
charles previamente antes de hacer los proyectos.

Dª Inmaculada Rodríguez comunica que el Grupo político municipal VOX también apo-
ya la propuesta. Pregunta si dicha propuesta se puede plantear a nivel de distrito o si
es más eficaz plantearla en el pleno del Ayuntamiento. El Sr. Presidente contesta que
si se puede plantear en el distrito, pero  el competente para modificar el PGOU es el
pleno del Ayuntamiento de Sevilla.

Continua con su aportación Dª. Josefa Zamorano, como representante del Grupo polí-
tico municipal PSOE, señalando que su grupo defiende el derecho a la vivienda en un
entorno en el que se respete el medio ambiente y derecho sostenible. Explica que se
abstienen porque no conocen el proyecto.

Por su parte,  la Asociación Foro de Heliópolis  manifiesta su apoyo a la  propuesta
porque el desarrollo ya no es sostenible.

El Sr. Presidente explica que el Grupo político municipal PP se abstiene porque toda-
vía no hay nada presentado al respecto. No conocen ningún proyecto, sólo hay decla-
ración de intenciones, por lo que decidirán si presentan algún proyecto.

Toma la palabra D. Francisco Gabriel Montoro, como representante de LIMAM. Co-
mienza dando la bienvenida a  la Asociación Espacio Verde Cortijo Cuarto y a  los
vecinos y vecinas de Jardines de Hércules. Y añade que apoyan la propuesta, des-
tacando que están a favor de la  Asociación Espacio Verde Cortijo Cuarto desde que
se inicio en su trayectoria y lucha por los espacios.

Igualmente,  explica que el  Presidente de la Diputación,  Javier  Fernández,  que con
respecto a los terrenos del  Cortijo  del  Cuarto tenía tres opciones:  no hacer  nada;
venderlo;  o desarrollarlo.  D.  Francisco señala que le ha faltado una cuarta opción,
hacer lo que quieren los vecinos, que es hacer un gran parque forestal de disfrute de
todos los vecinos.  Añade que al  escuchar las otras intervenciones ha rememorado
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cuando se habla del Betis; se decía que no hay nada, pero ya aparecía en el ABC.
Con el Cortijo el Cuarto pasa lo mismo, se dice que no hay nada. Termina diciendo
que se alegra de que estén recibiendo tanto apoyo por parte de distintas entidades, ya
que es su voluntad defender el espacio verde, el cual pertenece a todos.

Toma la palabra D. Antonio Fajardo en su turno de réplica y explica que el proyecto del
PGOU se aprobó en 2006, y preveía un gran número viviendas; de ellas sólo se han
desarrollado un pequeño porcentaje. No ha habido demanda para estas viviendas que
quieren construir. Al lado de este suelo, se van a construir un gran número en el Pí-
tamo; otras en los Cuarteles, cerca del Hospital Militar; otras en las Torres de Hércu-
les; y en la Raza. Además, se están realizando modificaciones puntuales en el PGOU
para pasar  de suelo industrial  a  suelo residencial.  No entienden que no se pueda
prescindir de construir viviendas en el Cortijo del Cuarto.

Se procede a la votación y se aprueba por mayoría.

5.2 Propuesta de la Asociación Cultural Mujeres de Bellavista para la ampliación
a días festivos y domingos del servicio de la Línea Sur de TUSSAM.

Dª M.ª Eugenia Blanco, como representante de la Asociación de Mujeres, expone la
propuesta.

El Sr. Presidente explica que dicha línea surge sobre todo para los estudiantes; por lo
tanto, los sábados baja considerablemente el número de usuarios que coge el auto-
bús.  Añade que el grupo Popular se abstiene porque en su momento ya se hizo un
estudio; no obstante, se volverá a estudiar.

Se procede a la votación y se aprueba por mayoría.

5.3 Propuesta de la Asociación Cultural Mujeres de Bellavista  para que se inste
a la Junta de Andalucía a ampliar a días festivos y domingos los servicios de
urgencia en todos los Centros de Salud de la Ciudad.

Dª M.ª Eugenia Blanco expone la propuesta, indicando que en domingos y festivos hay
muy pocos centros de salud abiertos con servicios de urgencias.  Asimismo, consi-
deran que el guardia de seguridad del Hospital tendría que tener un listado de los cen-
tros de salud que están abiertos.

A continuación se realiza la votación y se aprueba por mayoría.

6. PROPUESTAS DE LOS GRUPOS POLÍTICOS MUNICIPALES

6.1 Propuesta del Grupo político municipal PSOE para la modificación a doble di-
rección del tránsito de vehículos en las calles Violeta y Asensio y Toledo en los
tramos comprendidos entre las calles Almirante Argandoña y Roque Barcia.

Dª. Josefa Zamorano, representante del Grupo político municipal PSOE, desarrolla la
propuesta. Aportan las firmas de las personas que viven por esa zona; firmas que no
han sido presentadas por la sede electrónica debido a la protección de datos. Piden
que conste en acta.

Toma la palabra el Sr. Presidente y dice que están a favor de dicha propuesta, pero
indica que se estudiará por los técnicos de Movilidad.

Se procede a la votación y se aprueba por unanimidad.

5

Código Seguro De Verificación RzM9OGd9J7Sz4qbZ5gqDkQ== Estado Fecha y hora

Firmado Por Alvaro Jesus Pimentel Siles Firmado 24/02/2025 09:31:35

Laura Macarena Martos Zejalbo Firmado 24/02/2025 08:27:20

Observaciones Página 5/8

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/RzM9OGd9J7Sz4qbZ5gqDkQ==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/RzM9OGd9J7Sz4qbZ5gqDkQ==


6.2 Propuesta del Grupo político municipal VOX para que se estudie un Plan de
Instalación de Placas Solares en los techos de las paradas de autobuses.

Dª Inmaculada Rodríguez, representante del Grupo político municipal VOX, presenta
la propuesta destacando que con la instalación de Placas Solares se ahorraría mucha
emisión de CO2, luz en las paradas, ahorro de energía, dinero y habría una menor
contaminación.

El Sr. Presidente procede a dar paso a la votación, siendo aprobada por unanimidad.

6.3  Propuesta del  Grupo político municipal  VOX para que se rebaje el  badén
existente en la calle Ermita Virgen de Valme a la altura de la calle Feliciana Enrí-
quez.

Tras exponer dicha propuesta Dº Inmaculada Rodríguez, el Sr. presidente informa que
este es un tema técnico que decide la Gerencia de Urbanismo.

Se procede a la votación que se aprueba por unanimidad.

6.4 Propuesta del Grupo político municipal Con Podemos – Izquierda Unida para
la instalación de marquesinas en todas las paradas de las líneas de TUSSAM del
Distrito.

D. Pedro Gonzalo Palomares, representante del Grupo político municipal Con Pode-
mos – Izquierda Unida, formula la propuesta, pidiendo la revisión de todas las paradas.

Se procede a la votación que se aprueba por unanimidad.

6.5 Propuesta del Grupo político municipal Con Podemos – Izquierda Unida para
la sustitución del hormigón de los alcorques de los árboles del Distrito por otras
estructuras que permitan el paso del agua.

D. Pedro Gonzalo Palomares plantea la propuesta, la cual lleva anexa varias foto-
grafías.

D. Álvaro Pimentel indica, por un lado, que están a favor de dicha propuesta, y, por
otro lado, que el equipo de gobierno ya está poniendo unos tacos que permiten que
pase el agua. Todo ello se está estudiando.

Se procede a la votación y se aprueba por unanimidad.

7. ASUNTOS DE URGENCIA

Se presenta un asunto de urgencia por parte del Grupo político municipal PSOE para
esta  sesión;  y  se  procede,  conforme al  reglamento,  a su  votación.  Se aprueba la
urgencia por mayoría absoluta.

Dª Mº Dolores Forero, representante del Grupo político municipal PSOE, traslada el
desacuerdo de la Plataforma Vecinal Jardines de Hércules con la aprobación en Junta
de Gobierno del pasado 10 de enero de 2025 acerca de la instalación de un parque
auxiliar de Lipasam en la urbanización Jardines de Hércules. 
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Toma la palabra el portavoz de dicha Plataforma y lee el manifiesto que han redac-
tado. Manifiesto que se adjunta como anexo. Exigen la reubicación de esta infraestruc-
tura y la búsqueda alternativa compatible con la calidad de vida de los ciudadanos.

D. Álvaro Pimentel explica que en la Junta de Gobierno se aprobó la cesión del suelo.
No obstante, todavía no hay ningún proyecto. Hace 14 años que no se hace ningún
parque auxiliar de LIPASAM. El último que se hizo fue en el Distrito Este, y lo  hizo un
gobierno del Partido Socialista.

Por otra parte, se hizo un parque en la Avenida de la Paz,  e,  igualmente,  hay un
parque en el Parque de los Príncipes.

Toma la palabra un ciudadano para indicar que se tarda mucho tiempo para llegar a
casa debido al tráfico que existe actualmente. Con la ubicación de dicho parque au-
xiliar, se incrementaría.

El Director del Distrito Bellavista-La Palmera explica que la salida de los vehículos no
será en dirección a la Avenida de Jerez, donde existe actualmente la problemática del
tráfico. 

El Sr. Presidente señala que el objetivo de la instalación del parque auxiliar es acercar
el servicio de limpieza a la zona, con ello sería cómodo para los trabajadores y se
ofrecería un mejor servicio. No se va a ocupar toda la zona, por ello tendrá una reu-
nión con los vecinos al día siguiente para escuchar sus propuestas. 

Los vecinos preguntan por qué no les han escuchado antes.

El Sr. Presidente continúa explicando que no va a haber camiones con residuos orgá-
nicos.; se van a utilizar materiales modernos; talleres sin ruido, ya que se va a utilizar
aislantes. La salida será en dirección contraria a los bloques.

En cuanto al tráfico, se estudiará cómo evitar los problemas de tráfico (ej. no coincidir
con la salida y entrada de los colegios).

Vuelve a indicar que se reunirán con los vecinos al día siguiente, y que el único obje-
tivo es acercar los servicios al Distrito.

Un vecino pide que el Ayuntamiento tenga en cuenta la opinión de los vecinos a la
hora de tomar la decisión final.

Toma la palabra D. Francisco Javier Carrión, como representante de la AVV Jardines
de Atenea. Pregunta el motivo de la colocación del parque auxiliar cerca de la zona re-
sidencial. Quisiera saber por qué no es posible su ubicación cerca del Valme.

El Sr. Presidente contesta que hay que buscar una parcela municipal. Y, además, los
técnicos de LIPASAM han buscado la más central. 

Interviene D. Pedro Gonzalo Palomares para recordar que hace seis años hubo una
propuesta para la instalación en la zona el Depósito Municipal de Gruas.  Dicha pro-
puesta se rechazó. Por eso, no entienden que se haya vuelto a cometer el mismo
error. Se debería de haber preguntado antes a los vecinos para ver qué es lo que pien-
san.

El Sr. Presidente admite que deberían haber preguntado antes. Y puntualiza que el
parque auxiliar iría pegado a la vía del tren.

Toma la palabra D. Diego de Caralt, representante de la AVV Puerto de Sevilla, y opi-
na que es un Urbanismo mal desarrollado. Se recibe toda la información por la Prensa.
Lo que defienden es que los vecinos puedan participar desde el principio. La política
se empeña en considerar que los vecinos no deben participar en el desarrollo urbano.
Tiene que haber un punto de encuentro. Consideran que hay que hacer las cosas,
pero consultando previamente a los vecinos.
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Por  su  parte,  Dª  M.ª  Eugenia  Blanco  apoya  la  propuesta.  Comenta  que  en  los
Remedios no molesta el parque auxiliar que existe, ya que hay pocas viviendas. Mani-
fiestan su preocupación por el volumen de tráfico, ya que habrá más máquinas y más
trabajo. El volumen de entrada y salida de vehículos será bastante considerable.

Toma la palabra Dª María Belmonte, representante del Grupo político municipal Popu-
lar, propone que se debata en la próxima Junta. No obstante, el Grupo político munici-
pal PSOE opina que ya se ha votado y que este debate es un apoyo para la reunión
del día siguiente con los vecinos.

D. José Joaquín Gómez, representante de Unión Deportiva Bellavista, afirma que apo-
yan la propuesta, y pide que se reconsidere la reubicación del parque auxiliar.

A continuación interviene Dª M.ª de la Paz Torrez, representante de la Asociación Foro
de Heliópolis, considera que primero tiene que haber un proyecto e informe ambiental;
un  informe de tráfico actual.  Si  la  propuesta contiene un proyecto,  entonces si  se
puede votar, no votar cualquier cosa.

Por último, vuelve a tomar la palabra el representante de la Plataforma  Vecinal Jardi-
nes de Hércules. Lo que proponen es que se reconsidere la reubicación. Reconocen
que el proyecto es importante, pero no en esta ubicación.

Se procede a la votación y se aprueba por mayoría.

EL PRESIDENTE

Fdo.: Álvaro Jesús Pimentel Siles

LA SECRETARIA

Fdo.: Laura Macarena Martos Zejalbo
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